



# Todo a punto para la gran gala solidaria de Pyfano

**Tendrá lugar el sábado 28 a las 18:00 horas en el Palacio de Congresos y contará con la actuación del grupo Armadanzas**

**:: C. HERNÁNDEZ / WORD**

**SALAMANCA.** Por quinto año consecutivo, la asociación Pyfano (Padres y familiares de niños oncológicos) ha organizado su gala solidaria, un evento especial que tiene como objetivo recaudar fondos para los proyectos de esta organización pero también visibilizar ese trabajo que, a lo largo de este año 2015, ha ayudado a 167 familias de niños con cáncer. «Ofrecemos apoyo psicosocial, pedagógico y nuestro voluntariado facilita ratos de respiro a los padres», relató en este sentido el presidente

de Pyfano, Miguel Ángel Vicente, durante la presentación de la gala. Cabe señalar que Pyfano cuenta también con una casa de acogida que se ofrece a las familias de fuera de Salamanca que tienen que trasladarse a la capital charra para que sus hijos sean tratados en el Hospital. Cabe destacar que al cabo del año se dan unos 20 casos de cánceres infantiles, según cifró el presidente.

En total, más de medio centenar de voluntarios colaboran intensamente con Pyfano, también en la organización de esta gala que tendrá lugar el sábado a las 18:00 horas en el Palacio de Congresos, y en la que colabora la Fundación General de la Universidad de Salamanca y empresas como el herbolario 'La Ventana Natural', que se estableció en la avenida de Italia, a pocos metros del conocido edificio Nido, hace seis meses.

María Martín, trabajadora social del Pyfano, señaló que la gala tendrá dos partes. El espectáculo propiamente dicho que será en la sala mayor del Palacio de Congresos y que contará con la participación del grupo Armadanzas, que interpretará canciones conocidas por todos. Se trata de un evento familiar, en el que pueden participar desde los niños a los abuelos. «La venta de entradas por ahora va muy bien así que esperamos completar el aforo», apuntó Martín, quien explica, asimismo, que la gala tendrá una segunda parte en forma de «catas solidarias».

Esto es, en las dependencias del Palacio de Congresos las empresas colaboradoras ofrecerán sus productos, como «detalle de agradecimiento» de Pyfano hacia la sociedad salmantina. Para que los niños estén entretenidos mientras los mayores



María Martín, Arancha García, Miguel Ángel Vicente y Cristina Zamarreño en La Ventana Natural. **:: SOLETE CASADO**

disfrutaran de estas catas, habrá pintacaras y otras actividades especiales.

«Para nosotros es un placer colaborar porque es una experiencia preciosa y la relación con Pyfano se ha fortalecido a lo largo de los últimos

años», añade por su parte Arancha García, de la Fundación General de la Universidad de Salamanca. Cristina Zamarreño, de La Ventana Natural, empresa que participará en las catas solidarias, se expresó en los mismos términos.